



Le General No Pity pourtant annoncé mort par certaines sources proches de l'armée, promet de faire couler le sang cette semaine.

Le General Pity fait savoir qu'il n'est pas mort. Les plateformes numériques des ambazoniens le confirment et révèlent que celui qui est pourtant traqué par l'armée, se trouve actuellement à Manyu dans la région du Sud-Ouest.

«No Pity a annoncé sa présence à Manyu tôt ce matin. Il dit que cette semaine sera sanglante dans le Sud», indique l'une des plateformes des ambazoniens.

Soulignons que des activistes et journalistes en exil comme Michel Bieng Torn avaient démenti la mort de General Pity. Toutefois, ce qu'on sait c'est que le weekend qui vient de s'achever n'a pas été de tout repos pour General Pity.

On apprend que dans la localité de Boyo, il a perdu plusieurs de ses éléments lors de violents affrontements. Il est dit que l'armée s'étant bien préparée, a réussi à mener une opération qui a permis de le neutraliser. Certaines sources affirment que si No Pity a pu s'échapper c'est grâce à son réseau d'information. Il se serait caché dans les forêts.

La Voix du Centre